

41.888 espectadores han pasado por el Teatro Auditorio Buero Vallejo

Durante el primer semestre se han celebrado 56 espectáculos

Satisfactorio balance y cifras muy positivas definen la actividad del Teatro Auditorio Buero Vallejo (TABV) durante los seis primeros meses del año, según el balance presentado recientemente por Isabel Nogueroles, concejal responsable de Cultura. Entre enero y junio del presente año se han celebrado 56 espectáculos, -de toda índole y para todos los públicos-, con una asistencia total de 41.888 espectadores. Esta cifra es "muy superior", a la registrada en el mismo periodo del año anterior.

La programación del TABV durante este periodo ha abarcado todas y cada una de las artes escénicas, desde el teatro a la danza, circo, pasando por las citas musicales o los espectáculos de magia. El respaldo del público sigue siendo mayoritario, lo que en opinión de la edil, "evidencia la calidad de las propuestas celebradas en este recinto teatral". A lo largo de los seis primeros meses del año, el TABV ha acogido en sus salas ocho exposiciones artísticas organizadas por el Patronato Municipal de Cultura, a las que hay que sumar las celebradas en el Palacio de la Cotilla y en los jardines del Palacio del Infantado.

Por otra parte, cabe destacar la venta de localidades a través de la tarjeta ciudadana Xguada, un total de 1.429, así como la aceptación de los abonos para tres espectáculos, de los que se han dispensado 667, a los que hay que sumar los 334 adquiridos con la tarjeta Xguada, consiguiendo de esta forma

un 12% de ahorro sobre el precio de las localidades.

El balance presentado por la también edil de Turismo reflejaba además la buena aceptación del programa de visitas guiadas al entramado del espacio escénico del TABV, en el que han participado 435 escolares.



Hall del Teatro Auditorio Buero Vallejo./J. Roperro

Las Noches son para el Verano continúa con su programación



Las Noches para el Verano está siendo un nuevo éxito durante esta edición./G30D

El programa Las Noches son para el Verano arrancaba el pasado 4 de julio. No obstante, por delante resta aún mucha actividad. En cuanto a los monólogos, en las próximas semanas serán protagonizados por Sergio de Miguel, Denny Horror y Juan Carlos Córdoba, que actuarán el 14, 21 y 28 respectivamente. Igualmente, también están teniendo una excelente acogida los bailes de verano que se organizan todos los sábados y domingos de julio y agosto en el parque de la Concordia de 21 a 23 horas.

Las Noches son para el Verano es una iniciativa puesta en marcha por el Patronato Municipal de Cultura del Ayuntamiento de Guadalajara cuyo objetivo es ofrecer una atractiva y variada oferta de ocio a los vecinos y hacer más entretenidos los meses de verano. En esta última edición, la programación se compone de 25 espectáculos.